
Sicherheitshinweise

Die Sicherheitshinweise müssen vor Inbetriebnahme vollständig durchgelesen und anschließend beachtet werden!

Elektronische und mechanische Bauteile, sowie Motoren gehören nur in die Hände von verantwortungsvollen, umsichtig handelnden Personen. Der Bau und 
Betrieb erfordert technisches Verständnis, handwerkliche Sorgfalt und sicherheitsbewusstes Verhalten. Fehler oder Unzulänglichkeiten beim Bauen, der 
Inbetriebnahme oder beim Einsatz können ganz erhebliche Sach- oder Personenschäden zur Folge haben. Technische Defekte oder fehlerhaftes Vorgehen 
können zum plötzlichen Anlaufen des Motors bzw. der Maschine oder elektrischen Stromschlag führen. Davon können große Gefahren ausgehen. Die 
elektrische Verkabelung, Isolierung und der Einbau in ein Gehäuse ist entsprechend der landesspezifischen Vorschriften (z.B. VDE / EMV) durchzuführen.
Da weder Hersteller noch der Verkäufer einen Einfluss auf die ordnungsgemäße Erstellung und Einsatz der Maschine / des Gerätes haben, wird auf diese 
Gefahren hingewiesen und jegliche Haftung ausgeschlossen.

Achten Sie unbedingt darauf, dass nur eine intakte Maschine, bzw. Gerät zum Einsatz kommt.

Darüber hinaus beachten Sie bitte unbedingt folgende Hinweise
• Geräte an denen gearbeitet wird, müssen spannungslos sein(Netzstecker ziehen)! Vor Inbetriebnahme in geeignetes Gehäuse einbauen!
• Betreiben Sie elektronische und mechanische Bauteile niemals im Nassen. Die elektronischen Bestandteile könnten beschädigt werden.
• Setzen Sie die Bauteile bzw. die Maschine nicht direkt der Sonne aus.
• Überprüfen Sie die Maschine vor und nach jedem Einsatz auf Beschädigungen.
• Achten Sie darauf, dass nur eine Maschine zum Einsatz kommt, die in Ordnung ist.
• Betreiben Sie die Maschine nicht unbeaufsichtigt.

Sicherheit von Kindern
Kinder können Gefahren oft nicht richtig einschätzen und sich dadurch Verletzungen zuziehen. Beachten Sie daher:
• Achten Sie sorgfältig darauf, dass sich das Gerät immer außerhalb der Reichweite von Kindern befindet.
• Achten Sie darauf, dass die Verpackungsfolie nicht zur tödlichen Falle für Kinder wird. Verpackungsfolien sind kein Spielzeug.
• Kleinteile dürfen nicht in die Hände von Kindern gelangen: Verschluckungsgefahr.

Haftungsausschluss
Da der Firma Modellbau-Letmathe weder die Kontrolle des Einsatzes, noch der Einbau und die Konstruktion der Maschine und deren Wartung möglich ist, 
kann von uns keinerlei Haftung für Verluste, Schäden oder Kosten übernommen werden. Jeglicher Anspruch auf Schadensersatz, der sich durch den Bau und 
Betrieb ergeben kann, oder irgendwie damit zusammenhängt, wird abgelehnt. Für Personenschäden, Sachschäden und deren Folgen, die aus unserer 
Lieferung und Arbeit entstehen, übernehmen wir keine Haftung. Soweit gesetzlich zugelassen, wird die Verpflichtung zur Schadensersatzleistung, aus 
welchen Rechtsgründen auch immer, auf den Rechnungswert unseres an dem Ereignis unmittelbar betroffenen Produktes begrenzt. Dies gilt nicht, soweit wir 
nach zwingenden gesetzlichen Vorschriften oder wegen nachgewiesener grober Fahrlässigkeit unbeschränkt haften müssen.

Entsorgung
Das Symbol der durchgestrichenen Abfalltonne auf Rädern bedeutet, dass das Produkt in der Europäischen Union einer getrennten 
Müllsammlung zugeführt werden muss. Dies gilt für das Produkt und alle mit diesem Symbol gekennzeichneten Zubehörteilen. 
Gekennzeichnete Produkte dürfen nicht über den normalen Hausmüll entsorgt werden, sondern müssen an einer Annahmestelle für das 
Recycling von elektrischen und elektronischen Geräten abgegeben werden.
Recycling hilft, den Verbrauch von Rohstoffen zu reduzieren und die Umwelt zu entlasten.

Safety instructions

The safety instructions must be read and considered prior using to using the product!

Electronic and mechanical components and motors have to be handled only by responsible, clear thinking people. The construction and operation requires 
technical knowledge, skill, and a responsible behavior. Errors or deficiencies in construction, commissioning or operation can cause very serious personal 
injury or damage. Technical defects or faulty approach can lead to sudden starting of the motor or the machine or electric shock. 
The electrical wiring, insulation and the installation of an enclosure has to be carried out according to national regulations (eg VDE / EMV).
Neither the manufacturer nor the seller has an influence on the proper preparation and use of the machine / unit and make you is aware of these dangers and 
exclude all liability.

Please ensure that only an intact machine or device is used.

In addition, please note the following instructions
• Work only without voltage (Device must be unplugged). Use an appropriate housing before usage.
• Operate electronic and mechanical components, never in the wet. The electronic components may be damaged.
• Do not expose the components and the machine to direct sun.
• Check the machine before and after each use for damages.
• Make sure that only a machine is used, which is fine.
• Do not operate the machine unattended.

Safety of children
Children often cannot properly assess risks and thereby injured. You should therefore:
• Be very careful that the machine is always out of reach of children.
• Ensure that the packaging film is not a death trap for children. Packaging films are not toys.
• Small parts may not be out of reach of children: Risk of swallowing.

Disclaimer
Because the company Modellbau-Letmathe is not able to control the use nor the installation and construction of the machine and its maintenance, the 
company cannot taken over any liability for any loss, damage or expense. Any claim for damages that may result from the construction and operation, or 
somehow related to it will be rejected. For personal injury, property damage or consequential, arising from our work and delivery, we accept no liability. Extent 
permitted by law, the obligation to pay compensation, for whatever legal reason, is limited to the invoice amount of the directly affected product from Modellbau 
Letmathe. This does not apply if we need to be legally responsible because of proven or serious negligence.

Disposal
The crossed-out wheeled bin means that the product must be exposed to a separate collection in the
European Union. Products and all accessories marked with this symbol. Featured Products should not be disposed of with normal household 
waste but in a collection point for recycling electrical and electronic equipment. Recycling helps to reduce the consumption of natural 
resources and protecting the environment.
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